

Herren Verbandskl Süd

EK Söllingen : TTC Weingarten
Samstag, 27.04.2024, 17:00 Uhr

Geiger tütet den Sieg für den EK Söllingen ein

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des EK Söllingen im Spiel der Herren Verbandskl Süd gegen den TTC Weingarten umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Samstag mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 27:1 zeigt beim deutlichen 9:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Beim 3:0-Sieg gegen Blankenstein / Fazlic zeigten Gille / Kuglstätter ihren Gegnern die Grenzen auf. Auf dem falschen Fuß erwischten Gille / Blümle ihre Gegner Elxnath / Gesell beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Nicht einen Satzgewinn überließen Staiger / Geiger ihren Gegnern Münzing / Weis beim ungefährdeten 3:0-Sieg und holten damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Lukas Gille hatte daraufhin gegen Timo Blankenstein, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Felix Gille gelang es, Martin Elxnath im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an der Reihe. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch Mirko Blümle beim 3:0 mit Timo Münzing. Da gab es nichts zu rütteln. Björn Kuglstätter hatte gegen Pascal Gesell, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 7:0. Claus Staiger hatte seinen Gegner Tarik Fazlic beim klaren 11:4, 11:1, 11:2 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Fazlic nur 7 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Zwischenzeitlich musste Jens Geiger zwar einen Satz weggeben, fuhr im Anschluss sein Spiel gegen Klaus Weis aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des EK Söllingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 35:5 bei 17 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Weingarten erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:29. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

EK Söllingen

Doppel: Gille / Kuglstätter 1:0, Gille / Blümle 1:0, Staiger / Geiger 1:0

Einzel: L. Gille 1:0, F. Gille 1:0, M. Blümle 1:0, B. Kuglstätter 1:0, C. Staiger 1:0, J. Geiger 1:0

TTC Weingarten

Doppel: Elxnath / Gesell 0:1, Blankenstein / Fazlic 0:1, Münzing / Weis 0:1

Einzel: M. Elxnath 0:1, T. Blankenstein 0:1, P. Gesell 0:1, T. Münzing 0:1, K. Weis 0:1, T. Fazlic 0:1